
ЧЕЛОВЕК ПРОФЕССИИ СТРОИТЕЛЬ!

Учиться в ТГАСУ - 
это клёво!

ПО ИТОГАМ VIII ОБЛАСТНОГО КОН
КУРСА ТВОРЧЕСКИХ РАБОТ «ЧЕЛОВЕК 
ПРОФЕССИИ СТРОИТЕЛЬ» СТУДЕНТКА 
ПЕРВОГО КУРСА ТГАСУ СОФИЯ КРЫЛА- 
ТОВА БЫЛА ОБЪЯВЛЕНА ПОБЕДИТЕЛЬ
НИЦЕЙ В ВОЗРАСТНОЙ ГРУППЕ 18-22 
ГОДА. ПУБЛИКУЕМ ЕЁ МАТЕРИАЛ.

С детства меня тянуло к твор
честву. Родители отдавали 
меня в разные секции, но ху

дожественная школа стала больше, чем 
плавание или танцы. Она и подтолкнула 
на такую творческую специальность, как 
архитектор. Окончив художественную 
школу, я решила перейти в другое учеб
ное заведение с творческим уклоном, там 
я нашла людей по интересам. И утверди
лось решение связать свою дальнейшую 
жизнь с архитектурой: делала различ
ные проекты, выполняла творческие 
работы, проектировала дом и даже вы
играла конкурс в 10-м классе. Мне всегда 
нравилось чертить, хоть я и не обучалась 
этому никогда, но мне удалось выиграть 
олимпиаду в Новосибирске по черчению, 
хоть и отборочную, но я думаю, что это 
уже говорит о многом. Рисунок и чер
чение получаются у меня лучше всего. 
Примером для меня служит мама, так как 
она закончила ТГАСУ по специальности 
«Промышленное и гражданское строи
тельство», ей также нравилось чертить. 
Думаю гены передались мне именно от 
нее. Она творческий человек, не сидит 
на месте, всегда что-то делает, я восхища
юсь ею и беру пример. Сейчас я обучаюсь 
на первом курсе архитектурного факуль
тета, ни разу не пожалела, что выбрала 
именно ТГАСУ и именно эту специаль
ность, с каждым днем убеждаюсь, что я 
на верном пути в своей жизни.

В вузе меня окружают творческие 
личности, в нашей группе есть студенты 
из других городов и других стран. Это 
люди со своими взглядами и традиция
ми и это здорово, ведь ты узнаешь много 
нового о их жизни. Я стараюсь поддержи
вать со всеми хорошие отношения. Я ста
роста, поэтому и это входит в мои обя
занности, но данная обязанность очень 
приятная.

В ходе обучения выявила для себя 
самые любимые предметы, такие как, ар
хитектурное проектирование, рисунок и 
начертательная геометрия. На занятиях 
по архитектурному проектированию мы 
работаем на подрамниках тушью. У меня 
хорошо получаются четкие линии.

Участвовала ли я в конкурсах? На пер
вом курсе в первом семестре мне удалось 
поучаствовать во всероссийском студен
ческом архитектурном конкурсе «Без 
срока давности. Минута молчания». Зада
чей конкурса было вовлечение молодых 
архитекторов в процесс визуализации 
образов исторической памяти. Мы уча
ствовали командой с одногруппницами, 
нашим руководителем была Я.Ю.Шкляр. 
Сам процесс работы в команде мне по
нравился, мы и спорили, и соглашались, 
в итоге сделали то, что нравилось нам 
всем. Это был первый опыт, я буду рада 
любому результату, ведь главное -  уча
стие.

Это просто здорово, что меня включи
ли в состав студенческого строительного 
отряда «Альтаир», который был сформи
рован в 2020 году. Создан отряд был для 
участия во всероссийской студенческой 
стройке «Брест ОД 300». Бойцы стройо
тряда мне рассказывали, что парни про
водили армирование плит перекрытия, 
бетонные и другие подсобные работы.

Девушки трудились сначала на строй
площадке, выполняя штукатурные, ма
лярные работы, красили подсобные по
мещения, контейнеры и многое другое, 
а затем вели работы с документацией и 
чертежами. Трудились по профессиям, 
которые получили заранее: бетонщики 
,штукатуры, маляры. Сидоренко Виктор 
был командиром отряда, а Решетникова 
Светлана -  комиссаром.

Со слов ребят, работа им нравилась, и 
они провели это время с удовольствием: 
научились объединению, сплоченности, 
работе в команде. Также приобрели но
вые творческие навыки такие как, поста
новка сценок, танцев, ведь в свободное 
от работы время проводились различ
ные творческие мероприятия.

Так как я вступила в отряд только в 
этом году и была на всех собраниях, а их 
у нас было немало, общение с ребятами 
показало мне, насколько они дружны и 
доброжелательны по отношению друг к 
другу. Они рассказывали много историй 
о работе на стройке, что мне самой уже не 
терпится поехать летом вместе с ними.

В ТГАСУ сильный преподавательский 
состав, очень доброжелательные и от
крытые люди. Хочу пожелать школьни
кам никогда не сдаваться на пути к сво
ей мечте, смело брать всё в свои руки и 
стремительно двигаться к желаемому! 
Всё получится, главное не бросать на 
полпути. Мою любимая цитата, которую 
я никогда не забываю: «Воплощайте соб
ственные мечты, или кто-то другой най
мёт вас, чтобы воплощать свои» (Фаррах 
Грей).

Ведь учиться в ТГАСУ -  это клёво!
София КРЫЛАТ0ВА, 

студентка 1-го курса ТГАСУ по специальности 
«Архитектор».


